

Ekosem-Agrar beruft Beirat aus Branchenexperten

Erfahrene Persönlichkeiten sollen weitere Entwicklung des Agrarkonzerns begleiten

Walldorf, 27. Februar 2012 – Die Ekosem-Agrar GmbH, deutsche Holdinggesellschaft der auf Milchproduktion ausgerichteten russischen Unternehmensgruppe Ekoniva, hat Dr. Thomas Kirchberg, Vorstandsmitglied der Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt, Wilhelm Rupp, Vorstandsmitglied der Volksbank Kraichgau Wiesloch-Sinsheim eG, Thomas Stürtz, Vorstandsmitglied der Nordmilch eG sowie Dr. Franz-Georg von Busse, Geschäftsführer des Landmaschinenherstellers LEMKEN GmbH & Co. KG als Gründungsmitglieder für ihren Beirat gewonnen.

Stefan Dürr, Gründer und Geschäftsführer der Ekosem-Agrar GmbH: „Ich freue mich sehr darüber, dass wir derart renommierte Persönlichkeiten für unser Gremium gewinnen konnten. Alle vier Beiratsmitglieder sind langjährige Weggefährten unseres Unternehmens und verfügen über großen Sachverstand in Fragen der Agrarwirtschaft. Darüber hinaus haben wir mit Wilhelm Rupp einen erfahrenen Finanzfachmann gewonnen, der uns vor allem auf dem Weg in Richtung Kapitalmarkt ein wertvoller Ratgeber ist.“

Dr. Thomas Kirchberg ist Mitglied des Vorstands der Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt, dem europäischen Marktführer im Zuckersektor, sowie Co-Vorsitzender der Arbeitsgruppe Agrarwirtschaft im Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft. Er studierte Landwirtschaft an der Universität Göttingen und ist seit über 20 Jahren in der europäischen Agrarbranche aktiv.

Wilhelm Rupp ist seit April 1998 Mitglied des Vorstands der heutigen Volksbank Kraichgau Wiesloch-Sinsheim eG und hat die Geschäftsentwicklung der Walldorfer Ekosem-Agrar GmbH von Beginn an begleitet. Die Bank zählt mit einer Bilanzsumme von 2,85 Mrd. Euro (Gj. 2011) zu den Top 15 der Volks- und Raiffeisenbanken in Deutschland.

Thomas Stürtz ist seit Januar 2007 Mitglied im Vorstand der Nordmilch eG. Nordmilch ist seit der Fusion mit Humana Milch im Jahr 2011 Teil des größten Molkereiunternehmens Deutschlands, die DMK Deutsche Milchkontor GmbH. Thomas Stürtz hat Landwirtschaft studiert und führt seinen eigenen Milchviehbetrieb in Dorum bei Cuxhaven.

Dr. Franz Georg von Busse ist seit 1991 Geschäftsführer der LEMKEN GmbH & Co. KG in Alpen/Niederrhein. Der promovierte Jurist ist zudem in zahlreichen Branchengremien vertreten, darunter als Sprecher des Vorstands in der German Export Association for Food and Agri Products (GEFA) sowie als Präsidiumsmitglied und Sprecher für die deutsche Agrar- und Ernährungswirtschaft im Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft.

Die Ekosem-Agrar GmbH hat ihren Wachstumskurs im abgelaufenen Geschäftsjahr 2010/2011 (30.09.) deutlich forciert. So legte die Gesamtleistung um 67 % auf 80,8 Mio. Euro zu und das operative Ergebnis (EBIT) stieg von 2,1 Mio. Euro auf 13,8 Mio. Euro. Der unterversorgte russische Milchmarkt bietet dem Unternehmen sehr gute Perspektiven, um das Wachstum auch in den kommenden Jahren fortzusetzen.

Zur Finanzierung der Expansion plant Ekosem-Agrar für 2012 die Emission einer Unternehmensanleihe in Deutschland.

Kontakt

Judith Moering
Ekosem-Agrar GmbH
Johann-Jakob-Astor-Str. 49
69190 Walldorf
T: +49 (0) 6227 8890 300
E: judith.moering@ekosem.de

Presse

Fabian Lorenz
IR.on AG
T: +49 (0) 221 9140 974
E: fabian.lorenz@ir-on.com

Über Ekosem-Agrar

Die Ekosem-Agrar GmbH, Walldorf, ist die deutsche Holdinggesellschaft der Ekoniva Gruppe, eines der größten russischen Agrarunternehmen. Mit einem Bestand von über 30.000 Rindern und einer durchschnittlichen Milchleistung von mehr als 200 Tonnen pro Tag ist die Gesellschaft drittgrößter Milchproduzent des Landes. Die Gruppe verfügt über eine Gesamtfläche von 160.000 Hektar Land und zählt darüber hinaus zu den führenden Saatgutherstellern Russlands. Als drittes Standbein wird derzeit das Geschäft mit Premium-Rindfleisch aufgebaut. Gründer und Geschäftsführer des Unternehmens ist Stefan Dürr, der seit Ende der 80er Jahre in der russischen Landwirtschaft aktiv ist und deren Modernisierung in den letzten zwei Jahrzehnten entscheidend mitgeprägt hat. Für seine Verdienste um den deutsch-russischen Agrar-Dialog wurde er 2009 mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Die Unternehmensgruppe ist mit rund 2.800 Mitarbeitern an sechs Standorten in Russland vertreten und erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2010/2011 eine Gesamtleistung von 81 Mio. Euro.

Weitere Informationen unter: www.ekosem-agrar.de